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Hakim Tetapkan Najib Razak Bersalah

Sidang perdana Najib

agendanya membacakan

vonis dalam kasus korupsi 1

Malaysia Development

Berhad (1MDB) yang men-

jerat mantan perdana

menteri Malaysia tersebut.

Pengacara Najib memin-

ta agar vonis untuk klien-

nya ditunda sampai pekan

depan, agar tim kuasa

hukum dapat menanggapi

pernyataan hakim. Kendati

dmeikian, Najib telah me-

nyatakan akan banding

apapun hukuman yang di-

jatuhkan terhadap dirinya.

Najib menyebut kasusnya

itu dipolitisir dan ia menjadi

korban bankir jahat.

Najib dinyatakan bersa-

lah atas 7 dakwaan, yakni

satu penyalahgunaan ke-

kuasaan, 3 dakwaan terkait

pelanggaran kepercayaan

dan tiga dakwaan berakitan

dengan pencucian uang. Di-

hukumnya Najib merupa-

kan prestasi bagi pemerin-

tahan PM Muhyiddin

Yassin yang baru berkuasa

lima bulan. Di era PM Na-

jib, Muhyiddin merupakan

wakil perdana menteri.

Najib didakwa menerima

suap dalam senilai 42juta

ringgit atau 10 juta dolar AS

tak lama setelah ia terpilih

sebagai PM Malaysia pada

tahun 2009. Dihukumnya

Najib memberi nilai positif

bagi Malaysia, karena

menunjukkan penegakan

hukum berjalan dan keper-

cayaan investor kepada

pembangunan ekonomi

Malaysia meningkat.

Skandal 1MDB didalangi

oleh pengusaha dan produs-

er Hollywood berdarah

Malaysia, Low Taek Jho.

Tak lama setelah menjadi

PM Malaysia, Najib mem-

bentuk 1MDB yang bertu-

juan mempercepat pemba-

ngunan ekonomi Malaysia.

Dari dana yang terkumpul,

sedikitnya 4,5 miliar dolar

AS dana 1MDB dikorupsi

oleh Najib dan kroni-kro-

ninya, termasuk Low Taek

Jho. Dana tersebut untuk

membeli hotel, yacht me-

wah, barang seni, perhiasan

dan lain-lain. 

Terdapat dana sebesar

700 juta dolar AS yang ma-

suk ke rekening pribadi

Najib. Dalam pembelaan-

nya Najib mengatakan

dana itu merupakan sum-

bangan Pangeran Arab

yang diatur oleh Low Taek

Jho. Dalam persidangan

hakim mengatakan Najib ti-

dak memberi alasan yang

meyakinkan bahwa dana

itu bukan dari korupsi.

Kasus megakorupsi

1MDB juga melibatkan istri

Najib, Datin Rosmah Man-

sor. Kasus ini menjadi per-

hatian publik, terutama

saat persidangan berlang-

sung. Berakitan dengan

barang-barang mewah yang

dimiliki Rosmah. Di an-

taranya adalah perhiasan

yang terdiri dari 12.000

barang. Perhiasan itu ter-

diri dari 2.200 cincin, 1.400

kalung, 1.200 gelang dan

1.600 bros. 

Koleksi Rosmah lainnya

yang berkaitan dengan

skandal 1MDB adalah 423

jam tangan mewah dan 567

tas mewah karya 72 desain-

er internasional.(AP/Pra)-a

29 Mahasiswa Kaltim Lulus dari Rusia

SEBANYAK 29 maha-

siswa Indonesia asal Kali-

mantan Timur kembali ke

Indonesia pada Sabtu (25/7)

setelah selesai menempuh

studi di Rusia. Mereka ada-

lah penerima program bea-

siswa yang dikirim Pem-

prov Kaltim tahun 2014 un-

tuk mendalami bidang per-

keretaapian atas kerja sa-

ma antara Pemprov Kaltim

dengan PT. Kereta Api

Borneo. 

Kepulangan mahasiswa

tersebut di tengah pandemi

Covid-19 yang belum ber-

akhir. Namun dalam bebe-

rapa waktu terakhir, situasi

Covid-19 di Rusia, khusus-

nya Moskow, sudah mem-

baik. Kepulangan menggu-

nakan penerbangan komer-

sil. KBRI Moskow memban-

tu proses kepulangan mere-

ka. Dua orang staf KBRI

Moskow turut memfasilitasi

dan mengantar keberang-

katan mereka dari bandara

internasional Domodedovo,

Moskow. Mahasiswa yang

pulang mengikuti protokol

kesehatan dan penerban-

gan, seperti melakukan tes

swab Covid-19 sebelum ke-

berangkatan yang hasil tes-

nya negatif.

Duta Besar RI untuk Fe-

derasi Rusia merangkap Be-

larus, M Wahid Supriyadi

menyampaikan apresiasi

tinggi atas kelulusan maha-

siswa Indonesia di Rusia.

Masa 6 tahun tidak seben-

tar dan studi di Rusia tidak

mudah.  Selain kuliah ada

banyak tantangan seperti

iklim, lingkungan, bahasa

dan budaya.

Kehadiran KBRI Moskow

sangat berarti, seperti di-

rasakan oleh Yulan Cahya

dan Rantina Purba yang ku-

liah di Russian University of

Transport di Moskow, serta

Riaelsa Septri Masuroh dan

Hendra Reimon Pangeman-

an yang kuliah di St. Peters-

burg State Transport Uni-

versity. Mereka menyam-

paikan ucapan terima kasih

atas perhatian KBRI Mos-

kow terhadap para maha-

siswa, khususnya di saat

pandemi berlangsung.

Menurut Hendra, KBRI

Moskow selalu mengingat-

kan para mahasiswa untuk

menjaga kesehatan dan

menjaga diri, serta selalu

memberi informasi dan me-

nanyakan kabar mahasis-

wa. Ditambahkannya,

KBRI Moskow juga membe-

rikan bantuan vitamin dan

masker. 

”Saya mengucapkan teri-

ma kasih banyak kepada

KBRI Moskow yang telah

banyak membantu kami.

Semoga masyarakat Indo-

nesia di Rusia selalu sehat,

saling membantu, dan sa-

ling menolong, karena kita

keluarga,” kata Hendra,

spesialis di bidang Railway

Rolling Stock.           (Rsv)-a

KR-Istimewa

Mahasiswa Indonesia pulang dari Moskow.

Rusuh di Penjara Bolivia
LA PAZ: Ratusan narapidana di Penjara San Sebastian,

Cochobamba menggelar aksi protes meminta dokter dan

obat-obatan, Selasa (28/7). Puluhan napi tersebut naik ke at-

ap penjara sambil mengibarkan bendera hitam serta peti je-

nazah dari karton.

Para napi tersebut cemas tertular virus Covid-19 setelah

delapan rekannya tewas. Mereka menunjukkan gejala-gejala

terserang virus korona. Terpisah, sedikitnya 23 napi penghuni

Penjara San Pedro di La Paz juga tewas karena Covid-19. Di

sleuruh Bolivia sedikitnya 60 napi tewas karena Covid-19.

Hal ini memicu kepanikan para napi dan keluarga mereka.

Penularan Covid-19 di dalam penjara Bolivia cepat terjadi,

karena jumlah napi yang tertampung di penjara 240 persen

melebihi kapasitas yang seharusnya. 

Bolivia menduduki peringkat ke-32, negara dengan kasus

Covid-19 terbesar. Terdapat 71.181 kasus Covid-19 di Bolivia

dan menewaskan 2.647 orang tewas. Pada Selasa (28/7),

ada 1.752 kasus baru dan menewaskan 64 jiwa.

Mali Bentuk Kabinet Persatuan
BAMAKO: Dewan Keamanan Perserikatan Bangsa

Bangsa menyetujui pembentukan pemerintahan bersatu di

Mali serta pengulangan Pemilu di 31 wilayah sengketa di ne-

gara tersebut, Selasa (28/7). Pembentukan pemerintahan

bersatu di Mali merupakan hasil Sidang Economic Commu-

nity of West African States (ECOWAS) yang dipimpin oleh

Presiden Niger Mahamadou Issoufou.

Seluruh menteri kabinet Mali mengundurkan diri. ECOW-

AS mempertahankan Presiden Mali Ibrahim Boubacar Keita

dan PM Boubou Cisse. Keputusan ECOWAS itu tidak

memuaskan oposisi the June 5 Movement yang tetap me-

minta Presiden Keita lengser. 

Sejumlah nama menteri dalam kabinet persatuan disebut-

sebut, termasuk Abdoulaye Daffe yang menjadi menteri eko-

nomi. Daffe merupakan alumnus Saudi Arabia dan dekat de-

ngan pemimpin oposisi, Mahmoud Dicko. Sebanyak 31 ang-

gota parlemen di daerah sengketa dicopot.

6 Walikota Tolak Pasukan Federal
WASHINGTON : Enam walikota di Amerika Serikat me-

minta Kongres mencegah Presiden Trump mengerahkan pa-

sukan federal untuk mengatasi demonstran, Selasa (28/7).

Mereka menganggap kehadiran pasukan federal itu kontra

produktif dan memicu bentrokan dengan demonstran Black

Lives Matter. 

Desakan itu disampaikan oleh Walikota Portland,

Chicago, Seattle, Albuquerque (New Mexico), Kansas City

(Missouri) serta Washington DC. Mereka adalah walikota

yang berasal dari Partai Demokrat. Sebelumnya bentrokan

antara demonstran dengan pasukan federal memicu kritik

tajam dari publik. Pasalnya terjadi serangkaian aksi kekeras-

an, termasuk aparat menyeret demonstran, memukul veter-

an Angkatan Laut, menyerang ibu-ibu demonstran dengan

gas airmata. (AP/Bro)-a

KUALA LUMPUR (KR) - Mantan per-
dana menteri Malaysia, Najib Razak (67) di-
nyatakan terbukti bersalah atas 7 dakwaan
yang diajukan jaksa, demikian kesimpulan
hakim Pengadilan Tinggi Kuala Lumpur,
Mohamed Ghazali Nazlan, Selasa (28/7). 

KR-AP Photo

Najib Razak saat berada di Pengadilan. 

JADI ARENA UJI ANGIN 

Paralayang Incar Bukit Kayangan
PURWOREJO (KR) -

Sejumlah atlet paralayang

dari DIY, melakukan survei

dan uji angin di lokasi Bukit

Kayangan Si Gendol Desa

Giyombong dan Desa Somo-

leter di Kecamatan Bruno

Kabupaten Purworejo.

”Mereka menilai tempat

itu layak untuk take off dan

landing paralayang,” kata

Camat Bruno Netra Asma-

ra Saksi, Senin (27/7).

Kegiatan ini lanjut Netra

Asmara Saksi, sekaligus

untuk kaderisasi dan ke-

giatan penganggaran yang

disiapkan Kementerian Pe-

muda dan Olahraga (Ke-

menpora) RI. ”Konon ang-

garan sudah disiapkan Ke-

menterian tinggal kita tin-

daklanjuti,” jelasnya.

Di samping itu, calon atlet

paralayang dari Bruno juga

sudah ada. Mereka siap un-

tuk berlatih dan bergabung

dengan cabang olahraga

(Cabor) paralayang. ”Me-

mang di Purworejo belum

ada cabor ini, tapi kita akan

segera menyusul memben-

tuk cabor setelah berbagai

persyaratan bisa dipenuhi,

termasuk atlet dan lokasi,”

tandasnya. (Nar)-d

DIGELAR TANPA PENONTON

IBL Lanjutkan Kompetisi Oktober

PERSIAPAN KOMPETISI LIGA 1

Fasilitas SSA Diverifikasi LIB

Kasi Sarana dan Prasarana,

Bidang Pemuda dan Olahraga,

Dinas Pendidikan Pemuda dan

Olahraga Bantul, Bagus Nur Edy

Wijaya SIP kepada KR di Bantul,

Selasa (28/7) mengatakan, tim dari

LIB telah melakukan pengecekan di

SSA Senin malam. Verifikasi terse-

but meliputi semua kesiapan fasili-

tas pendukung sebuah pertanding-

an yang ada stadion. 

Mulai dari kondisi rumput la-

pangan, lampu penerangan lapang-

an, ruang ganti pemain dan fasili-

tas-fasilitas lainnya mendapat

pengecekan secara mendetail dari

pihak operator kompetisi. Dari se-

mua fasilitas yang diverifikasi,

Bagus mengaku, PT LIB menilai,

kondisi fasilitas di SSAsudah cukup

memadai dan layak untuk menjadi

venue pertandingan kompetisi kas-

ta teratas di tanah air. Dari penilai-

an perwakilan PT LIB yang mela-

kukan verifikasi, Bagus mene-

rangkan, untuk fasilitas lampu pe-

nerangan sudah cukup layak dan ti-

dak ada masalah. Begitu juga kon-

disi rumput lapangan yang tidak

ada masalah dan sangat layak un-

tuk dijadikan venue pertandingan

Liga 1. 

Meski dari sisi lapangan dan pe-

nerangan, perwakilan PT LIB

cukup mengapresiasi dan menilai

kondisi di SSA bagus, namun tetap

ada pekerjaan rumah yang harus

dilakukan untuk menjadikan SSA

benar-benar sesuai standar untuk

Liga 1. ”PT LIB hanya memberikan

masukan terkait perlunya disiap-

kan ruang ganti pemain tambahan

sebagai cadangan,” jelasnya.

Kebutuhan ruang ganti cadangan

ini menurut PT LIB, seperti diu-

tarakan Bagus, ditujukan agar SSA

benar-benar siap jika digunakan

untuk dua laga Liga 1 dalam sehari.

Jika dalam sehari SSA akan digu-

nakan dua pertandingan, maka

syarat yang dibutuhkan memang

harus ada ruang ganti cadangan

untuk transit pemain tim pertan-

dingan kedua saat laga pertanding-

an pertama belum usai.

Selain itu, pekerjaan rumah yang

harus disiapkan pengelola SSA se-

belum benar-benar dijadikan venue

pertandingan Liga 1 adalah menyi-

apkan kebutuhan protokol kese-

hatan sesuai standar penanganan

Covid-19. ”Yang masih disiapkan itu

ruang ganti cadangan dan disiap-

kan hand sanitizer setiap ruangan.

Termasuk ruang ganti pemain,” be-

bernya.

Sementara mengenai adakah tim

Liga 1 lain yang akan mengguna-

kan SSA selain Bali United, Persija

Jakarta dan PSM Makassar, Bagus

mengatakan, hingga kemarin me-

mang masih tiga tim tersebut yang

telah mengajukan izin secara resmi

ke instansinya. (Hit)-d

JAKARTA (KR) - Kompetisi IBL

Pertamax 2020  yang tinggal menyisa-

kan  babak play off  akan berlanjut pa-

da 13-27 Oktober di Mahaka Arena,

Mahaka Square Kelapa Gading, Ja-

karta Utara. Karena masa pandemi,

pertandingan juga disiapkan dengan

skema tanpa penonton. Namun demi-

kian, pecinta basket bisa menyaksikan

lewat live streaming. 

"Kami memundurkan  pelaksanaan

lanjutan kompetisi setelah memper-

timbangkan beberapa aspek, terma-

suk untuk memberi waktu persiapan

lebih banyak kepada klub-klub meng-

hadapi babak play off mendatang,"

ujar  Junas Miradiarsyah selaku  Di-

rektur Utama IBL. Jadwal pelaksana-

an tersebut juga sudah diinformasikan

kepada semua klub-klub peserta IBL. 

Menurut Junas dalam memutus-

kan opsi kota, juga setelah menim-

bang berbagai macam aspek seperti

fasilitas, antisipasi operasional dalam

menjalankan pedoman kesehatan

serta tanggapan dari pemerintah da-

erah setempat. Penjadwalan ini juga

telah mendapat dukungan dari

Kantor Walikota Jakarta Utara.

Dukungan ini disampaikan ketika

menerima kunjungan manajemen

IBL di Kantor Walikota Jakarta

Utara, Kamis (23/7) yang juga di-

hadiri beberapa intansi  terkait.

Sebelumnya dukungan juga diberi-

kan kepada IBL oleh Badan Nasional

Penanggulangan Bencana (BNPB),

Kementerian Kesehatan, Kementeri-

an Pemuda dan Olahraga serta pihak-

pihak terkait lainnya. "Setelah IBL

mendapatkan rekomendasi pedoman

penyelenggaraan dari BNPB, kami

memantapkan rencana dan penjad-

walan pelaksanaan baru ini," sam-

bung Junas, dikutip situs IBL.

Junas berharap dan mengingatkan

seluruh pihak terkait dalam kompetisi

IBL Pertamax 2020, terutama klub-

klub untuk selalu disiplin mematuhi

protokol kesehatan, baik saat latihan

maupun ketika pertandingan berlang-

sung. "Kita harus disiplin terhadap pe-

doman kesehatan. Seperti yang dika-

takan Bapak Presiden bahwa penye-

baran virus Corona dapat dicegah de-

ngan kedisiplinan yang kuat dari diri

kita sendiri," ulas Junas.

Dengan pelaksanaan protokol se-

cara disiplin dan pengawasan ketat

dari semua pihak, terutama klub akan

menekan terjadinya infeksi Covid-19.

Hal ini juga sesuai dengan arahan

Dinas Kesehatan yang mengharuskan

semua pihak terlibat berkomitmen

tinggi menerapkan protokol kesehatan

setiap saat. (Rar)-d

KR-Gunarwan

Uji coba lokasi paralayang di Bruno Purworejo.

KR-Adhitya Asros

Perwakilan PT LIB tengah melakukan verifikasi kesiapan Stadion

Sultan Agung untuk digunakan kompetisi Liga 1.

BANTUL (KR) - Rencana sejumlah klub untuk
bermarkas di Stadion Sultan Agung (SSA) Bantul pada
lanjutan Liga 1 musim ini langsung diikuti operator
kompetisi dengan melakukan verifikasi fasilitas stadion.
Sejumlah fasilitas di stadion kebanggaan masyarakat
Bantul mendapat penilaian dari PT Liga Indonesia Baru
(LIB) untuk mengetahui kelayakannya.

SSB IM NATURINDO 

Tidak Buru-buru Memulai Aktivitas
YOGYA (KR)- Maraknya kegiatan klub atau Sekolah

Sepakbola (SSB) di DIY  yang sudah mulai beraktivitas

kembali baik sekadar latihan atau sparing, tidak membuat

manajemen SSB Indonesia Muda  (IM) Naturindo  ikut-

ikutan memulai kegiatan. 

Belum adanya legal formal Asprov PSSI DIY atau

Askot PSSI Kota Yogyakarta membuat SSB  yang men-

gunakan Stadion Kridosono sebagai home base ini memi-

lih untuk berhati-hati atau tidak mau mengambil risiko,

mengingat masa tanggap darurat Covid-19 di DIY belum

dicabut.

Manajer SSB IM Naturindo Akhmad Farizal menjelas-

kan, sudah sejak Maret, SSB ini menghentikan aktivitas

latihan dan sampai saat ini belum akan memulai kegiatan.

Sesuai hasil rapat manajemen belum lama ini, SSB akan

mulai latihan jika tanggap darurat sudah di cabut. Ini se-

bagai legal formal yang dipegang.

”Selama masih dalam status masa tanggap darurat, ki-

ta belum akan memulai kegiatan karena terlalu berisiko.

Jika terjadi apa-apa, siapa yang  mau tanggung jawab,

dasarnya apa memulai aktivitas,” tandasnya kepada KR,

kemarin.

Tidak dipungkiri banyak wali sudah menanyakan untuk

kembali beraktivitas, namun dengan pendekatan dan

alasan yang masuk akal orangtua bisa menerima. ”Banyak

orangtua wali sudah minta untuk kembali latihan karena

melihat beberapa SSB lain sudah beraktivitas, namun kita

jelaskan bahwa belum ada dasar hukum yang kita pegang

untuk memulai latihan,” imbuhnya. (Jan)-d


